

KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA

樟の庭

第 237 号

令和 2 年 (2020 年) 4 月 8 日

大阪市立新北野中学校

KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA

～着任にあたって～

皆さま、初めまして。この度の人事異動により、4月1日に新北野中学校の第19代校長に着任いたしました 風間 浩と申します。歴史と伝統ある本校に着任しましたこと、大変光栄に思いますとともに、責任の重さに身の引き締まる思いであります。今後ともご厚誼のほどよろしくお願ひいたします。



【新学年のスタート】

さて、4月3日に本校第76回入学式を挙行しました。今年度の入学式は、大阪市教育委員会から新型コロナウィルスの感染拡大防止の指示を受け、先月の卒業式と同様に、来賓の方々の出席自粛、本校在校生の臨席なしの小規模な式で、時間も短縮した内容になりましたが、中学校生活への期待と希望にあふれた新入生228名を元気に迎えることができ、たいへん嬉しく思いました。

新入生には、これから始まる中学校生活に向けて、次の3つのこと話をしました。

1つ目は、「しっかり挨拶を交わすこと」。



人の出会いは挨拶から始まり、それによって新たな人間関係が生まれるということ。

2つ目は、「時間を大切にすること」。



自分の将来や学校生活での目標をしっかりと立て、その実現に向けて粘り強く努力するということ。

3つ目は、「人の話は最後まで聞くこと」。



いじめや喧嘩など、人とのトラブルをなくすためには相手を尊重することが大切であるということ。

これらのことばは、新入生だけでなく、新2・3年生にも当てはまることだと思います。

今年度も、本校の子どもたち一人ひとりの良さを伸ばし育んでいくよう、教職員一同が全力で努力してまいります。今後とも引き続き、本校の教育活動にご理解・ご協力・ご支援をいただきますようよろしくお願ひ申し上げます。

(校長 風間 浩)

※ 4月19日(日)まで学校休業です。20日以降の教育活動は決まり次第連絡いたします。